

# Anggota Polsek Parakansalak Laksanakan Doa Bersama Awal Tahun 1446 H Meriahkan Gebyar Muharram

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Jul 8, 2024 - 07:44



*Anggota Polsek Parakansalak Laksanakan Doa Bersama Awal Tahun 1446 H Meriahkan Gebyar Muharram*

Mesjid Kaum Attaqwa Parakansalak di Kp. Cisarandi, Desa Parakansalak, Kecamatan Parakansalak, menjadi pusat kegiatan doa bersama dalam rangka menyambut tahun baru Islam 1446 Hijriah. Acara yang dimulai pukul 18.30 WIB

dan berlangsung hingga pukul 19.00 WIB ini merupakan bagian dari rangkaian Gebyar Muharram 1446 H tingkat Kecamatan Parakansalak.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh sekitar 50 orang jamaah yang terdiri dari berbagai unsur masyarakat dan pejabat setempat. Hadir dalam acara tersebut adalah Forkopimcam Parakansalak, Ketua MUI Kecamatan Parakansalak, Ketua FKLK Kecamatan Parakansalak, anggota Polsek dan Koramil Parakansalak, penyuluh KUA Kecamatan Parakansalak, panitia PHBI tingkat Kecamatan Parakansalak, Ketua DKM Mesjid Kaum Attaqwa, serta jamaah setempat.

Acara doa bersama dipimpin oleh Ketua MUI Kecamatan Parakansalak, KH. Endang Abdulkarim, yang dengan khusyuk memanjatkan doa untuk mengawali tahun baru Hijriah dengan penuh berkah dan kebaikan. Setelah doa bersama, acara dilanjutkan dengan tauziah yang disampaikan oleh Penyuluh KUA Kecamatan Parakansalak, Ust. Menman, yang memberikan pencerahan dan motivasi kepada jamaah untuk menjalani tahun baru dengan semangat keimanan dan ketakwaan yang lebih kuat.

Kapolsek Parakansalak, AKP Dodi Irawan, SH, yang turut hadir dalam kegiatan tersebut menyampaikan bahwa acara berlangsung dengan aman dan kondusif. "Kegiatan doa bersama ini merupakan momentum penting untuk mempererat tali silaturahmi dan meningkatkan kualitas spiritual masyarakat. Alhamdulillah, acara berjalan dengan lancar tanpa ada hambatan," ujarnya.

Gebyar Muharram 1446 H di Kecamatan Parakansalak ini tidak hanya sebagai ajang peringatan tahun baru Islam, tetapi juga sebagai sarana untuk memperkuat ukhuwah Islamiyah dan kebersamaan antarwarga. Dengan semangat baru di tahun baru, diharapkan masyarakat Parakansalak dapat terus berkontribusi positif bagi kemajuan lingkungan dan bangsa.